

Buitrón (Cisticola juncidis)



Fotos: Rafa Mateos



¿Cómo es? Esta ave de la familia de las Sylviidae, una de las más pequeñas de Europa, es fácil de ver en la charca de Suárez gracias a su inconfundible canto que repite de forma monótona mientras vuela con su trayectoria ondulante. Es sedentaria y vive en llanuras y praderas abiertas encharcadas con carrizales o juncales, aunque también se le puede encontrar en praderas no encharcadas con plantas como la altabaca. Cuando se posa entre la vegetación, se aferra a los tallos manteniendo una posición vertical a la vez que agita continuamente la cola. Es una especie territorial y poligínica (un macho se apareja con dos o más hembras). Su nido es muy característico, con forma de pera o botella y construido a base de hierbas y telarañas. Entre la densa hierba y cerca del suelo, el macho construye un nido de reclamo para impresionar a las hembras a las que atrae también por medio de cantos. Pero son las hembras las que hacen los nidos reales, tapizando el interior hasta dejarlo con una textura muy suave.

¿Qué come? Su dieta está integrada principalmente por insectos adultos y sus larvas, que atrapa a nivel del suelo.



Residente



Abundante

Centro de Educación Medioambiental
RNC La Charca de Suárez